

Fallece en Brasil el sacerdote de Órgiva Manuel Correa Orellana

❑ I. M.

GRANADA. El pasado 3 de mayo, mientras en Granada se celebraba el Día de la Cruz, fallecía Manuel Correa Orellana al otro lado del Atlántico, en el corazón de Brasil, tras una larga enfermedad, aceptada y vivida con gran espíritu de fe. La misa funeral por su alma tendrá lugar el viernes 25 de mayo a las 20.00 h, en la iglesia de La Magdalena de Granada.

Manuel Correa Orellana nació en Órgiva el 9 de octubre de 1929. Estudio Medicina en las univer-

sidades de Granada y Barcelona, siendo en este último centro donde se formó y en esa etapa ingresó en el Opus Dei. Tras finalizar la carrera, a mitad de los años 50, partió a Roma, donde cursó estudios teológicos. En 1959 obtuvo un doctorado en Teología en la Pontificia Universidad Lateranense en Roma y el 14 de agosto de 1960 fue ordenado sacerdote en Madrid.

En febrero de 1962 partió a Brasil y allí pasó 50 años. Hasta finales de 1976 Manuel Correa ejerció

su ministerio pastoral en Sao Paulo, especialmente entre los jóvenes, y también a petición del cardenal de Sao Paulo, con los seminaristas y sacerdotes de esta Arquidiócesis. En Sao Paulo fue capellán de las residencias de la Universidad de Pacaembu, Pinheiros y Vila Mariana, y de la residencia universitaria Jacamar y de la Escuela ELCA, una escuela para la capacitación profesional de gente joven. Más tarde se fue a vivir a Curitiba y se convirtió en una figura sacerdotal conocida y amada en la capital de Paraná.

En 2005 se le diagnosticó un cáncer intestinal. A pesar de la larga evolución de la enfermedad, tratamientos quirúrgicos y quimioterapia, siempre mantuvo una fe viva y un gran amor a Dios y a los demás, con una actitud de serena aceptación, alegría y buen humor.